

Am Sonntag, den 07. Jänner 2024 fand die 132. Jahresmitgliederversammlung der FF Rainfeld, unter der Leitung von Feuerwehrkommandant ABI DI(FH) August Hollerer im Gasthaus Engl statt.

Zahlreiche Ehrengäste, allen voran Bürgermeister Bundesrat Christian Fischer folgten der Einladung.

Alle Ehrengäste verfolgten interessiert die Berichte der einzelnen Sachgebiete.

Auf ein arbeits-, ausbildungs- und einsatzreiches Jahr 2023 konnte zurückgeblickt werden.

Insgesamt 18 Einsätze (13 Technische Einsätze, 1 Schadstoffeinsatz und 4 Brandeinsätze) wurden mit 190 Mann und 440 Stunden gemeistert. Besonders in Erinnerung werden der Traktorunfall mit Todesopfer zu Jahresbeginn, der Einsatz LKW gegen Autobus und der Großbrand in St. Veit bleiben.

Neben den Einsätzen stand 2023 die Ausbildung im Fokus. Nach einigen Jahren stand beispielsweise wieder eine Ausbildungsprüfung Löscheinsatz am Programm. Zudem besuchten 25 Mitglieder diverse Kurse und Weiterbildungen. Besonderes Highlight war die bestandene „Feuerwehrmatura“, das Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold, von Josef Brunner jun. und Christoph Karner.

Ein weiterer hervorzuhebender Punkt war die Jugendarbeit im vergangenen Jahr. Bei 53 Aktivitäten wurden 2491 Stunden von Jugendbetreuerin Sabrina Resch, ihrem Team und den Jugendmitgliedern vollbracht. Ausbildungen, Übungen, Abzeichen, Ausflüge und vor allem viel Spaß standen am Programm.

{gallery}2024-01-07 JMV/JMV1{/gallery}

Insgesamt erbrachten die Rainfelder Feuerwehrmitglieder im letzten Jahr 12.471 unentgeltliche, freiwillig geleistete Stunden zum Wohle der Bevölkerung der Marktgemeinde St. Veit/Gölsen.

Seitens der Gemeindeparteifraktionen SPÖ (vertreten durch Vizebürgermeister Gerhard Jun) und ÖVP (vertreten durch Gemeinderat Andreas Bernhard) wurden dem Kommando eine Unterstützung zum Ankauf neuer Einsatzbekleidung zugesprochen.

{gallery}2024-01-07 JMV/JMV2{/gallery}

Nach den Berichten stand die Wahl des 2. Feuerwehrkommandantstellvertreters auf dem Programm.

Da Feuerwehrkommandant DI(FH) August Hollerer auch als Abschnittskommandantstellvertreter im Feuerwehrabschnitt Hainfeld fungiert, war diese Wahl möglich.

Zur Wahl stellten sich mit Zugskommandant Andreas Resch und Gruppenkommandant Josef Brunner, zwei Mitglieder.

Stimmenmehrheit erlangte Josef Brunner und ging somit als Sieger dieser Wahl hervor und wird somit den Feuerwehrkommandanten als 2. Feuerwehrkommandantstellvertreter in Zukunft unterstützen.

Seitens der Marktgemeinde St. Veit wurden folgende Mitglieder geehrt:

Josef Brunner jun. und Christoph Karner bekamen zum bestandenem Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold die Ehrenmedaille der Marktgemeinde St. Veit/Gölsen in Silber verliehen.

Josef Brunner sen., Wolfgang Hartmann und Johannes Karner wurden für 40 Jahre Mitgliedschaft bei der FF Rainfeld mit der Ehrenmedaille der Marktgemeinde St. Veit/Gölsen in

Gold geehrt.

Neuaufnahmen, Überstellungen, Beförderungen, Ernennungen und Ehrungen der Feuerwehr:

· Neuaufnahme bzw. Überstellung von der Feuerwehrjugend in den Aktivstand:
Norbert Mahlberg, Christopher Pölz, Hannah Buchgraber

· Beförderung vom Probefeuerwehrmann zum Feuerwehrmann:
Samuel Edy, Christoph Hinterwallner, Maximilian Hollerer

· Beförderung vom Oberfeuerwehrmann zum Hauptfeuerwehrmann:
Michael Karner, Martin Heiss, Manfred Heindl, Gabriel Edy

· Beförderung vom Hauptfeuerwehrmann zum Löschmeister:
Andreas Gramm

· Beförderung vom Löschmeister zum Oberlöschmeister:
Christoph Karner

· Fleißigste Übungsbesucher:
Josef Brunner sen.

· Fleißigste Gruppenübungsbesucher:
Florian Turnwald, Günter Turnwald, Tobias Hasler

{gallery}2024-01-07 JMV/JMV3{/gallery}